

KEIN KIES
ZUM
KURVEN
KRATZEN
RELOADED



Ein Forumtheater von
INTERACT

Wann: 22. September 2010, 19:00 Uhr

Wo: Haus der Begegnung,
Rennweg 12, Innsbruck

Wie viel: 10 € / 6 € / 0 € (Kulturpass, tiso-Ausweis)

HAUSDERBEGEGNUNG



spect**ACT**

UNICU **ENSCH**

Caritas
&Du

KEIN KIES ZUM KURVEN KRATZEN

An diesem Abend geht es um die „beispielhafte“ Geschichte der Familie Schmölzer, die unvermutet in eine Armutsspirale gerät:

Kredit – Arbeitslosigkeit – Scheidung – soziale Isolation. Aber muss das so sein? Gibt es Möglichkeiten, (neue) Armut zu vermeiden und ihr entgegen zu wirken?

Kann die Geschichte der Familie Schmölzer auch anders ausgehen?

„Eine gelungene Verbindung von engagiert-partizipativem Theater, fundierter gesellschafts-politischer Kritik und zielführenden Aktionen, komplex und konkret zugleich.“

(Jury der „SozialMarie“, 1. Preis für innovative Sozialprojekte 2010)

Das Stück tourt in Kooperation mit der Armutskonferenz durch ganz Österreich. Höhepunkt und Abschluss ist am 29. November 2010 ein Auftritt im Österreichischen Parlament.

Österreichweite Termine & Info: www.interact-online.org

